

# POST

## Memasuki Hari Ke 9 Pra TMMD Kodim 0318/Natuna, Pasiter: TMMD Butuh Peran Serta Semua Pihak

JIS Sumbar - [SUMBAR.POST.WEB.ID](http://SUMBAR.POST.WEB.ID)

Sep 13, 2023 - 14:20



NATUNA - Dari Natuna Untuk Indonesia, Desa Selemam yang menghubungkan dua Kecamatan, Bunguran Timur Laut dan Bunguran Timur, menjadi sasaran pelaksanaan TMMD (TNI Manunggal Membangun Desa) Kodim 0318/Natuna.

Salah satu sasaran kegiatannya adalah pengerasan jalan dan pembangunan drainase yang diharapkan mampu menjadi sarana prasarana untuk memudahkan transportasi serta mobilitas penduduk maupun hasil bumi.

Diterangkan Dandim 0318/Natuna melalui Pasiter Kapten Inf Kristian Napitupulu, Program TMMD merupakan kegiatan lintas sektoral dengan Kementerian/LPNK, Pemda dan Komponen masyarakat dilaksanakan secara gotong royong.

“TMMD bukan hanya Domain TNI AD saja, melainkan butuh peran serta seluruh pihak termasuk masyarakat. Bersatu padu samakan tekad, dalam sukseskan TMMD demi tercapainya percepatan pembangunan di daerah dan terdukungnya aspek pertahanan darat,” ungkap Kapten Kristian Napitupulu.

Adapun TMD kali ini merupakan TMMD yang ke 118, yang dilaksanakan di 50 Kabupaten Kota, adalah sebagai wujud sinergi lintas sektoral dalam mewujudkan kemandirian TNI rakyat semakin kuat, yang dilaksanakan dengan sistem "bottom up planning" meliputi sasaran fisik dan non fisik.

Sebelum dibuka secara resmi pelaksanaan TMMD ini, diawali dengan pra TMMD yang pelaksanaannya sudah memasuki hari ke-9, dengan tujuan mengupayakan pekerjaan selesai tepat waktu, sesuai dengan jadwal yang ditentukan.

“Diharapkan dengan adanya Pra TMMD yang dilaksanakan Kodim 0318/Natuna, seluruh sasaran TMMD nantinya dapat dilaksanakan sesuai target yang ditentukan dengan kualitas yang maksimal, sehingga manfaat pembangunan dapat dinikmati oleh seluruh masyarakat khususnya di Kabupaten Natuna,” pungkas Pasiter.

Selain pengerasan jalan dan pembangunan drainasi yang merupakan sasaran fisik utama dalam TMMD Kodim 0318/Natuna tahun ini, juga ada pembangunan / rehab RTLH (Rumah Tidak Layak Huni) serta kegiatan non fisik lainnya yang hakekatnya untuk menopang kesejahteraan masyarakat.